

- La Saint PATRICK avec conférences et diner,
- La Fête Nautique qui est le temps fort de l'année avec un concours de pêche, les concours de godille et de lancer de Touline, les Puces nautiques,
- La participation au forum des associations organisé par la Mairie
- La participation à la Croisière de Pen Bron,
- La fête de la TURLUTTE à Hoëdic,
- La fête de la Mer au 15 Aout
- L'Auberge espagnole avec les Amis du KURUN et le Club de maquettes,
- Sans compter les nombreuses réunions concernant le port.

Le Trésorier a ensuite présenté un Compte de Résultats 2024 positifs à **713,60 €**

Le Rapport moral et le compte de résultat ont été approuvés à l'unanimité des votants présents ou représentés.

Il a été procédé ensuite aux élections du Conseil d'Administration. Le tiers sortant se représente, on compte une démission et trois candidats.

Ensuite, chaque responsable a évoqué les différentes activités de sa discipline. Cette année a été riche car peu perturbée par la météo.

Les croisières Voiles ont eu du succès, que ce soit vers Noirmoutier, l'Ile d'Yeu, l'Aberwrach ou Penerf ...

La pêche est une activité importante sur l'année.

La section godille a été bien représentée au Concours International à l'Ile de batz.

Le lancer de touline, nouvelle activité, animée par Ronan et Gwenolé, se pratique le samedi matin devant le Yacht club et la chorale les Raz Cailloux entraînée par Yann et Marie France se retrouve chaque jeudi à la salle des fêtes pour travailler les chants de marins.

Le Président a ensuite évoqué certaines activités ponctuelles de l'année :

L'accueil de la SNSM

L'accueil de Bol d'Air

La Saint Patrick avec conférences et repas

La Fête Nautique qui est le temps fort de l'année avec un Concours de Pêche, les concours de godilles et de Touline, les puces nautiques etc....

La participation à la Croisière Pen Bron

La Fête de la Turlutte à Hoëdic

La Fête de la Mer au 15 Aout.

L'auberge espagnole avec les Amis du KURUN et le Club de Maquettes.

Sans compter les nombreuses réunions concernant le port entre autres, le CCC ne chôme pas.

Après un compte rendu financier qui a montré des finances à l'équilibre, il a été procédé aux élections. Le tiers sortant se représentait, on comptait une démission et trois candidats. Mr Paolo V est rentré dans le Conseil d'Administration pour renfoncer l'équipe responsable de la pêche, Mmes Budes et Cresson sont cooptées pour aider l'une au projet concernant la godille sportive et l'autre le secrétaire.

Mr Noye a ensuite fait part des dates connues pour 2025. Le planning définitif sera envoyé aux adhérents en début d'année.

- La Saint Patrick : le 22 mars
- La Fête Nautique : les 14 et 15 juin
- La croisière Pen Bron
- Après les interventions de Mrs LECAM, JAHAN et NICOLLE, l'assemblée s'est retrouvée au pot de l'amitié.

165 personnes sont restées dîner dans une bonne ambiance.